

fois : 1^o avec Mademoiselle Sabine Aloyn d'Herculain , dont il eut un fils, Charles-Laurent , marquis de la Valette ; 2^o avec Mademoiselle Gratet du Bouchage, dont il eut quatre filles : Laure, mariée à son cousin le marquis de Maubec ; Henriette, mariée à Abel Damas le Maigre de la Motte ; Philippine , restée fille , et Gabrielle , mariée à M. de la Tour Vidaud. Ces quatre dames sont mortes, mais leur frère, Charles-Laurent , vit encore. Il a été successivement colonel de cavalerie , maire de Grenoble , député , préfet du Gard. Il s'est marié trois fois : 1^o avec Mademoiselle Fanny de Corbeau de Vaulserre , dont il a eu une fille, Caroline , mariée à M. le vicomte Gabriel du Bouchage, ancien pair de France ; 2^o avec Mademoiselle Pauline de Langon, dont il a eu un fils, François, mort jeune ; 3^o avec Bonne du Bouchage, veuve de M. le marquis de Saint-Vallier, dont il n'a pas eu d'enfants. M. le marquis de la Valette, qui a près de 90 ans, vit retiré dans sa terre de Varcès, près de Grenoble. Il est officier de la Légion-d'Honneur et chevalier des ordres de Saint-Louis et des Saints-Maurice-et-Lazare de Sardaigne.

VI. Laurent, troisième du nom, seigneur de Charly , près de Lyon, et de Maubec, en Dauphiné, épousa en 1734 Mademoiselle Lenfant , fille d'un conseiller au parlement d'Aix (*d'or à deux fasces de gueules, à la bordure componée de dix pièces d'or et de gueules*). Il portait le nom de Charly du vivant de son père, auquel il succéda en 1758. En 1766, il alla résider au château de Thorigny, près de Sens ; mais, peu de temps après, ayant cédé ce château à son fils, en le mariant, il alla habiter Paris, où il mourut le 10 janvier 1792. Il laissa deux enfants :

- 1^o Baptiste-Édouard, mort jeune ;
- 2^o Louis-Gabriel, dont l'article suit.

VII. Louis-Gabriel Planelli de la Valette, marquis de